

C'est avec ses photos vues du ciel, que l'on retrouve dans son livre « La terre vue du ciel » que Yann Arthus-Bertrand s'est fait connaître du grand public. Son ouvrage phare a été vendu à plus de 4,2 millions d'exemplaires, vendus en 27 langues. Ce sont quelques unes de ces photos, 148 exactement, que le public pourra retrouver à l'exposition « Legacy - Une vie de photographe réalisateur », organisée à Nice jusqu'au 16 janvier 2022. Il y aura aussi 48 photographes issus de la série « Bestiaux » et une rétrospective du travail de Yann Arthus-Bertrand au Musée de la Photographie Charles Nègre accompagnée de la diffusion de son nouveau film Legacy.

Le vernissage de l'exposition a eu lieu le vendredi 24 septembre 2022 avec la présence du maire de Nice, Christian Estrosi, du photographe Yann Arthus-Bertrand, de Robert Roux, adjoint délégué à la Culture, Richard Chemia, adjoint au maire délégué à la santé, à l'écologie et au bien-être et d'Alain Ferrero, Directeur régional Paca, Razel-Bc Fayat, mécène de l'exposition.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité